

AÑO VIII

Sueca 8 de Agosto de 1931

Teléfono número 49-A

NÚM. 424



D. O. M.

Rogad a Dios en Caridad por el alma de

D. Alfredo Granell Torregrosa

Que falleció el día 7 del actual a las 11 de la noche

A LOS 46 AÑOS DE EDAD

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Amparo Giner Matoses; hijos Alfredo y Luis; madre doña Tomasa Torregrosa; hermanos José, Arturo, Agustin, Purificación, Ricardo y Benjamín; hermanos políticos, tíos, primos y demás familia

Participan a V. tan sensible pérdida y le ruegan le tengan presente en sus oraciones, por lo que le quedarán altamente agradecidos.

Nuestra eampaña "Pro eultura"

DURMIENDO LA SIESTA

El verano está en su plenitud, regalándonos con el calor que es a las veces una especie de castigo. Los cuerpos sudan en una atmósfera encalmada que parece derretir hasta los pensamientos. Pero lo peor del caso

es que también derrite la voluntad, quitándola todo lo que tiene de energía. Nadie tiene voluntad para nada, como no sea para dormir la siesta en las horas en que la caricia del verano nos es mas impertinente. Dormir es el descanso del trabajo, el galardón del laborioso, el premio a la actividad. Ese es el reposo natural.

El sueño de la siesta tiene algo de excepción. Parece como si fuese un sueño robado a la integridad de la noche. De aquí resulta que cuando se duerme la siesta, ese sueño no implica la idea de reposo des-

pués del trabajo, sino a las veces, y hartas veces, viene a ser cierto regodeamiento de un sibaritismo holgazán.

Si el precio del sueño fuese el trabajo pocos dormirían la siesta durante la Canícula. ¡Cuesta tanto trabajo vacar a la actividad cuando la voluntad pere-

zosa se derrite como la nieve!

Por todo eso bien podría el ANUNCIADOR COMERCIAL dormir una larga siesta, despuès de venir machacando con toda paciencia durante semanas y más semanas por una justa solución del problema escolar. El caso es que nosotros hemos renunciado a dormir la siesta por no creer bastante merecido ese sueño, y nuestros ediles aburridos de escucharnos están cabeceando, si es que no falta poco para que duerman a pierna suelta. De haber cumplido el deseo de toda Sueca, nosotros mismos velaríamos su sueño. Pero nuestro disgusto nos lleva otra vez a despertarlos dando voces, y quiera Dios que en finiquito nos escuchen.

Bien es verdad que se ha solicitado la reposíción de las cuatro escuelas unitarias suprimidas, pero paren mientes nuestros ediles de que dichas escuelas ya existían, y que al solicitar su reapertura las merman en dos que destinan al Mareny y Perelló. Eso nos persuade de que el Ayuntamiento o no ha estudiado bien el alcance del problema escolar, o, lo que deshechamos, no lo has comprendido bastante. Cualquiera de ambos casos sería lamentable. Nosotros que creemos habér comprendido todo el alcance de su gravedad, no podemos cejar un momento hasta que dicho problema sea atendido en cuanto merece una ciudad

eomo Sueca.

Imiten nuestros ediles el caso ejemplar de Alcira que tiene solicitadas cincuenta y dos escuelas, que corresponden a las necesidades de su censo escolar. Aquellos señores han tenido conciencia de su misión al frente de una corporación municipal, que es, amén de las mejoras materiales, ante todo el incremento de la cultura. Sin hacer más, bien pueden los ediles de Alcira dormir eternamente la siesta, porque su pueblo agradecido guardará de ellos grata memoria.

Merecer otros problemas que no el escolar, una más pronta atención del Ayuntamiento, puede denotar cierta timidez frente a los sacrificios económicos que supone llenar el cupo escolar de Sueca; si es que esa timidez no puede ser calificada de raquitismo espiritual. Ser raquítico espiritualmente es tener visión de un ideal, y desfallecer en el camino antes de ilegar él.

Nosotros renunciamos a un inmerecido reposo, en tanto que en Sueca hayan niños que no puedan recibir una instrucción decorosa y legal. Los sacrificios no nos arredran; y mientras nuestros ediles duerman la siesta en estas horas soporiferas de verano, nosotros molestaremos su sueño pidiendo a gritos para nuestros niños el pan de las escuelas

Copiamos de «El Magisterio Español»

«CREACIÓN DE NUEVAS ESCUELAS— Ha declarado el Ministro de Instrucción Pública don Marcaino Domiago que ya ha terminado una cuarta lista de Escuelas nuevas para ser creadas provisionalmente, con las cuales se pasa ya de los 6.500 y en breve se cumplirá la oferta de llegar a las 7.000».

Advertimos a los señores ediles que el plazo termina el dia 15 del corriente. ¿Lo aprovecharán los señores que intengran el Consistorio de Sueca?

Confiamos en ello.

Alfredo Bayón Fos

SASTRE

Necesita una oficiala chaquetera, una pantalonera y una aprendiza

Cantes Uchana)

-SUECA-



LEA, NO SE DETENGA



PUES ES CASI SEGURO QUE ESTO LE INTERESA

¿Ha probado el pan especial que fabrica
y expende única y exclusivamente la
PANIFICADORA FAYOS

- ¿no? Pues ponga atención -

Este PAN ESPECIAL por su componente alimentación es indiscutiblemente el mejor pan de lujo de todos sus similares. Reune una presentación delicada. Un comer exquisito y fino, por lo que si Vd. tiene la boca delicada, o el estómago enfermo no podrá si lo prueba sustraerse a consumirlo, reune al mismo tiempo

la condición de ser sumamente digestivo.

Nambien encontrarà en esta casa una rica Nalenciana que de seguro le gustará

PANIFICADORA FAYOS

Calle de Miguel Marzal, 22 - S U E C A

una otar

que

esa spiri-

n de

ır él.

o, en

cibir

s 110

n la

oso:

para

- Ha

Mar-

lista men-

reve

ter-

s se-

or

10

0

iiCosecheros

de Naranjas!!

Las mejores materias orgánicas para obtener una buena y abundante cosecha de naranjas, las encontrarán en el almacén de abonos químicos y orgánicos de

ENRIQUE BENET

Gipsa y Estiércol de pescado. Super orgánico Super de hueso. Pezuña, El Negrito y otros.

Santa Isabel, 28 SUECA

MORALIDAD O GAZMOÑERÍA?

Se ha publicado un bando en esta ciudad, en virtud del cual queda prohibido bañarse en nuestra playa con el calzón corto llamado vulgarmente etaparrabos».

Ignoramos que en pleno siglo XX y en un regimen democrático fuese pecaminoso e inmoral mostrar a la luz del sol y al contacto del agua las carnes de nuestro cuerpo.

Mientras en los países mas civilizados de Europa las personas de ambos sexos, libres de perjuicios, toman el baño juntos, semi-desnudos o completamente desnudos, sinque por estos quede alterada en lo más minimo su moralidad, en nuestra España republicana de 1931, es delito inmoral el uso del «taparrabos» por que no cubre suficientemente las partes pecaminosas de nuestro cuerpo endiablado.

La mojigateria de las derechas mal llamadas republicanas, que nos sigue gobernando, la que se opone con su atavismo ancestral a la implantación del divorcio. a la separación de la Iglesia del Estado y a todo lo que huele a renovación y progreso, no puede ver sin escandalizarse que se tome el baño con «maillot» o «taparrabos», retardarios en todo, no ven que hacen el ridiculo hoy, tratando de obligar a que se tome el baño como lo tomaban sus abuelos, es decir con faldón largo, pantalón y blusa los hombres, y con miriñaque en vez de «maillot» las mujeres. «Hay que bañarse poco —aconseja la Iglesia— porque de lo contrario nos abituamos al pecado de recrear nuestra vista con lascivia en nuestro cuerpo desnudo». Hay que bañarse decentemente - clama ahora, nuestro mogigatesco Gobernador. No importa que los aficionados al deporte de la natación tengan que abandonar su afición favorita, sopena de ir al fondo arrastrados por el lastre del pesado fardo de ropa con el que son obligados a tomar el baño. No importa que los aficionado al baño de sol vayan escondiéndose o tengan que huir de la playa ante la amenaza de una multa arbitraria.. Lo que interesa es velar por la rancia y castiza moralidad española y las nos menos rancias «buenas costumbres». Grecia el pueblo mas ilustre de la antigüedad, hacía culto de la belleza y era el desnudismo su mayor gala en las playas y juegos olímpicos. Mientras Alemania, Suiza y principalmente Rusia practican el desnudismo como sistema educativo físico y moral revelandonos la buena educación y el civismo de estos pueblos modernos a los que nadie ha osado tratar de inmorales, aqui en la gozmoña España de Pandereta, nos escandalizamos por el uso del «taparrabos» desterrándolo como prenda inmoral. Igualmente se ha hecho con el «maillot» por cierto gobernador cuyo olfato debe estar más habituado al olor de incienso del claustro que a las prácticas higiénicas

Mil veces se ha repetido que la moralidad no

reside en la epidermis, en cubrirse un poco más o menos las carnes desnudas, sino en el cerebro; no se halla a fior de piel sino en el fondo de nuestra conciencia. El individuo que por sus malos intintos o que por su falta de educación sea inmoral, lo mismo será usando faldón corto que faldón largo, porque através de la ropa que lo cubre el pecho se descubrirá el corazon tal y conforme es, es decir moral o inmoral.

Además que la moralidad no se hace, ni se vela por ella con su simple decreto o bando. Son el proceso educativo de los pueblos, el conocimiento y la costumbre al desnudo considerandolo como educación estética, los factores morales cuya base hay que cimentar para moralizar debidamente a nuestro pueblo. Nunca las medidas violentas y menos cuando acusen cierta gazmoñeneria claustral como en esta ocasión, logran el fin que se propone. Primo de Rivera aquel soldado grotesco que tuvimos como dictador quiso acabar con el piropo con un simple decreto, aunque fuese él y sus secuaceslosmás empedernidos piropeadores y de moral mas sospechosa, y los resultados fueron ridiculos, como seran ahora los de este Gobernador que nos quiere vestir con el viejo ropaje de una moral mogiganga y del mas rancio abolengo.

Cullera .

AMAD

REMITIDO

PARA QUE EL PUEBLO JUZGUE

No es que queremos darle la importancia que el asunto no tiene, sino de sentar claramente, la situación en que quedamos los músicos con motivo de las fiestas de los Santos.

De ningún modo, podemos negarnos a amenizar ningún acto mientras se retribuya con arreglo a su categoría. En el reglamento que para el orden interior tiene la banda, en uno de sus artículos dice: «que la banda vendrá obligada a amenizar todos los actos oficiales previstos y los no previstos», actos oficiales bien entendido.

¿Es acto oficial la fiesta de los Santos? pues debe ir la banda sin condiciones; ¿No es acto oficial? pues la comisión que hasta la fecha arregla los contratos es la que debió arreglar el que nos ocupa.

Si la Banda no hubiera sido municipal, no hubiera el Excelentísimo Ayuntamiento desembolsado la cantidad que la Banda hubiere pedido, pues ello hubiera sido ir contra los intereses del pueblo, luego el cederla gratuita o por cantidad inferior a la que deba ser, es mermar unos ingresos, y establecer trato de favor entre los encargados de esta fiesta, y los pobres clavarios de los barrios de esta población que se sacrifican económicamente por gratificar a la banda.

Luego, no es cierto que los músicos coaccionaron al momento de salir la procesión pues el señor Presidente de Banda autorizó la presentación del recibo de cien pesetas siendo improcedente la contestación que el señor Cura dió a los músicos.

¿Hay en todo esto motivo para que se diga que «sempre els mateixos», es que no tenemos derecho a tener nunca la razón?

¿Se han negado nunca los músicos a asistir a un acto altruista o benéfico?

Lo que quieren impedir, es que a su costa y por mediación de un segundo se beneficie un tercero otorgándole trato especial y así practicar las normas de Justicia e Igualdad que algunos de los que ahora las censuran les han enseñado.

Creemos que con toda consideración tomará el pueblo estas explicaciones y quedará a salvo la dignidad de los músicos de Sueca que en esta cuestión podrán decir aquello de «alguna vez, habían de ganar los cosacos, digo los moros »

UN MUSICO

bа

m

HI

118

or

аp de

el

ch

ac *i.* »

ca

lo

po e 1)

bl

po

sa

laı

pla

to

be

en

pe

1112

Al

laı

tic

an

lac

rra

dí:

do

ma

Se

h-i

me

PERELLÓ DEL

No intentaré, como en anteriores veranos, describir, ensalzar en esta crónica de hoy, la belleza playera ni sugestiones octavianas que emanan aguas plomizas, dunas y ambiente campero, geórgico. Ni el variado colorido y matices de mar y cielo. Nó. Guia hoy mi pluma, -en éstas mal pergeñadas líneas- el deseo de colocar dos notas marginales, como comentarios oportunos, correspondientes a dos notas oficiosas del Ayuntamiento, según recientes acuerdos to-mados en sesión pública. Son: Nueva rotulación de calles en el Perelló y creación de dos escuelas unitarias en dicho poblado.

Séame, pues, permitido meter baza en el asunto.

siquiera a título de perellonero.

EL COMENDADOR JUAN ESCRIVÁ

Mediado el siglo XV, era famoso en las letras patrias y en el dialecto regional, el caballero valenciano del hábito de Santiago y Comendador de la Orden Juan Escriva. Escribió diversas obras dramáticas, autos sacramentales, crónicas, poesías. Y según contemporánea, -reciente-, investigación de crítica en la literatura española, él fué el autor de la célebre redondilla que hasta hace pocos años en cátedras universitarias, colegios e institutos lo atribuian los profesores a los místicos escritores Santa Teresa de Jesús o San Juan de la Cruz. Craso error comprobado con validera erudición, porque aún no habían nacido dichos santos cuando ya se había estampado la famosa redondilla, que por si sola basta dar renombre a su autor, como un diamante valioso a un aro de cualquier metal. La redondilla equien no la conoce, que sea medianamente culto?... Dice así:

«Ven muerte, tan escondida, que no te sienta venir, porque el placer de morir no me torne a dar la vida.»

Y este caballero y poeta Juan Escrivá, que sin duda era aficionado a la caza, murió en la gola del Perelló; pero... ¡de qué manera!... ¿Y quién se lo había de pronosticar al autor de tan piadosos versos? Murio asesinado. Era la noche de Todos Santos del año 1455. El asesino fué un negro, esclavo de una familia valenciana que por cuestiones privadas privó de vida al poeta y rival. El negro, sí fué ajusticiado poco tiempo después De los inductores del crimen, verdaderos culpables, nada dicen las crónicas.

A juzgar por lo que el mar va retirándose, en el transcurso de los años, la desembocadura de la Albufera, probablemente, estaria situada en donde actual-mente se construye el puente. Y alli seria el lugar del crimen. ¿Por qué no perpetuar allí la memoria del Comendador Juan Escrivá rotulando la avenida al puente con su nombre? Daria Sueca una nota de valencianismo, pues todavía ignoramos si en la capital tiene este esclarecido poeta alguna lápida conmemorativa de su estro portentoso.

(Si alguien dudara de los datos bibliográficos del insigne Comendador que acabo de insertar, o desea adquirirlos con mayor amplitud y detalles, pueden consultar o dirigirse al esclarecido escritor, novelista, erudito literato, periodista y farmacéntico don Bernardo Morales Sanmartin. — O si nó, al Cronista de nuestra Ciudad, que también debe estar algo entera-

Y, por no hacer extenso este artículo, dejamos para el próximo número su continuación, en que bosquejaremos la primera Escuela que hubo en el Perelló, recordando a su maestro, el popular Felip

Tercer aniversario

Por defender los intereses de Sueca saben todos los lectores que mañana se cumple el tercer aniversario de mi encarcelamiento y que si gozo de libertad es merced a 11000 beatas que me afianzan.

Hoy continua mi animo tan suecano y me dispongo a continuar defendiendo nuestros intereses venga lo que venga y aunque mis paisanos continuen en el

limbo.

Por lo visto mi amigo de marras no se contentó en perjudicarme a mi si no que hizo victima de su furor a los pueblos de Albalat, Poliñá, Riola, Fortaleny Sueca y Cullera cuyas heridas sangran de tal manera que seria muy fácil no pudieran cicatrizarse y haria imposible la círa del arroz por falta de agua que nuestro amigo se bebió.

Unidos los representantes de todos los pueblos y acompañados por el infatigable batallador y Diputado Provincial hijo de esta Ciudad Don José Llerandi, acudieron al Señor Gobernador en queja de lo que ocurria, no sin antes haber hecho gastar a estos pueblos un sin fin de pesetas entre letrados y juzga-

Cullera tiene que efectuar la cria del arroz por turnos, pues Sueca le proporciona el agua dos o tres días a la semana, quitandola a nuestro término con el fin de que todos nos sirvamos de la poca agua que hay beneficiándonos los unos a los otros.

Poliñá dejará parte de su término sin cultivar arroz por falta de agua y el resto de los pueblos lo cría sin la cantidad suficiente que necesita exponiéndonos todos a tener una cosecha floja por la falta de

este factor principal

Hace catorce meses que dí las explicaciones debidas y la voz de alarma referentes a este asunto en varios artículos publicodos en los periódicos de esta localidad a los cuales nadie dió importancia haciendo oidos de mercader, que si entonces se hubiera tomado con el interés que merece, no hubiesen llegado las cosas al extremo que hoy están.

De nuestro apocamiento o indiferencia vienen los perjuicios que se nos ocasionan, somos indolentes

hasta para protestar.

Suecanos, si creeis que el asunto de las aguas es de poca importancia para nosotros, estáis en un error pues es la vida y la riqueza de nuestra población y de nuestro termino, pues de carecer de este factor tan importante no tardará en dejarse sentir y los daños los sufriremos todos, ricos y pobres, blancos y ve-

La política a un lado y los intereses a otro, por lo tanto debemos unirnos y hacer frente con todas nuestras fuerzas a quién con tanto interés trabaja por perjudicarnos, no mirando los perjuicios que nos irroga a los pueblos de nuestra comarca, sino los beneficios que ésto le produce para su bolsillo particular.

Tenemos que esforzarnos y no reparar en los gastos que ocasionan la defensa de nuestros intereses pues lo que escatimen será en nuestro perjuicio y este perjuicio persistirá siempre sin que se pueda reparar jamás, por lo tanto debemos todos interesarnos y ayudar a nuestros sindicatos prestándoles toda clase de facilidades y apoyo para poder vencer a nuestro enemigo y que el pueblo sepa quien es el que nos perjudica para que le trate en la forma que se merece.

Si todos los suecanos se hubieran unido y hubieran protestado enérgicamente ante los Poderes Públicos de forma que la escandalera se hubiese oído en todas partes, no estaríamos en la situación tan angustiosa como hoy nos encontramos, por la escasez de las

José MARZAL

TARZÁN

Raid hecho en carretera por el aparato "Kagar-Nera"

Lentas, graves, sonoras y acompasadas dan las cinco en el reloj de la Iglesia; suenan en el aire vespertino las estridencias de un automóvil que rimbombante cual perfecto Hispano nos lleva por entre la multitud suecana hacia las playas del Perelló, junto a unas bellas muchachas que nos reciben con sus divinas sonrisas giocondinas, alegrando nuestro vivir. La orquestina que llevamos con nosotros interpreta magistralmente varios números que arrancan muchos aplausos a la concurrencia. El regreso es estupendo, después de agradecer a los dueños y a «Asunsioneta» y a Pepita lo bien tratados que hemos estado por

Segunda Etapa. – Sale el «Kagar-Nera», echando chispas, «pansia» la ilustre Poliñá de Júcar, entre las aclamaciones del «Pueblo» y bajo la influencia del «Mercantil». La luna brilla en el espacio, los pájaros callan, el polvo del camino aún persiste (y si no que lo digan los que voluntariamente quisieron conocerlo por sus pies) y el coche avanza desafiador envuelto en los rayos plateados del astro de la noche. Llegan a nuestros oidos los acordes de un precioso pasodoble y parece que los pies quieran bailar solos, y a poco la magnifica vista de una plaza de Poliñá rebosante de mujerio y de lo que no es mujerio; unos bailan, otros se aprietan, otros hablan, los más contemplan extasiados como los jóvenes se divierten y sobre todo esto suenan las risas perlerinas de las muchachas bellas y simpáticas que nos marean a todos.

Presenciamos tres o cuatro bailes y nos dirigimos en busca del «Kagar-Nera» (no se crea que lo hemos perdido que lo hallamos junto a un montón de paja) ¿para qué será Dios Mío?) y en sus bancos hay una masa disforme; agudizamos la vista y con gran sorpresa vemos que es uno de nuestros compañeros. Alguien dá la clásica voz de: «¡Al coche!» y nos lanzamos como una tromba a ocupar nuestros respectinas asientos. ¡Qué delicia poder volver a los lares amados! ¡Qué suavidad de movimientos! ¡Qué dulzura lade la suspensión! ¡Qué sutileza la del aire que encierra la cubierta de la izquierda! ¡Esto, esto es lo más grande que existe! ¿Verdad queridos camaradas? La vista del coche produce un efecto que no nos lo podíamos imaginar y los aplansos de la gente nos acompañan hasta la salida del pueblo. ¡Vualá! Y llegamos a Sueca con el alma estremecida de alegría y esperando la tercera etapa del nuevo Raid que ya tendremos ocasión de contar o nuestros lectores.

He de hacer constar que el «Kagar-Nera» es el más potente y simpatico de cuantos colegas se han lanzado a la circulación desde que el mundo es mundo. Se «mermura» que las muchachas de Sueca están haciendo rogativas para que se nos rompa una biela un pintón, una rueda (o las cuatro) o que nos estrellemos, lo cual es un poco dificil dada la serenidad de nuestro «chauffeur» acabado de salir de la Academia de Pons, Rumbauy, Ort y Compañía de San Feliu de Llobregat y por lo tanto no hay cuidado, señoritas; la otra cosa! ¿Verdad Vicente?

ga os

у е-

os

08

e.

os

as

sa

L. F.

Se necesitan oficialas y medias oficialas en la Sastrería de

VICENTE IBORRA San José, 24-1.º

MUEBLES y Margall, 38 Frente al teatro Ruzafa FABRICA: Camino Real de Madrid Traste 3.º VALENCIA Sucursales en Gandia, y las Palmas Santa Cruz de Tenerife

En las oposiciones celebradas en el Conservatorio de Valencia para el «Premio de fin de estudios». en la de violin, ebtuvo el honorifico diploma y tras brillantes ejercicios, nuestro paisano el joven artista Pablito Carbonell, hijo de nuestro apreciable amigo Pablo, co.responsal administrativo de la prensa diaria y grafica. Con tal motivo reciba el laureado y su familia nuestra sincera felicitación, deseandole nuevos lauros en su carrera artistica.

> El Rápido CAFÉ CERVECERIA Safe especial servido por Albi Casa

El Salon de Moda

Grandes Conciertos

Los Martes. Viernes y Domingos, Concierto por el CUARTETO BERNABEU

Nos comunica en atento carta el estimado amigo Don Salvador Tort, que hasta ahora desempeñaba una de las Carterias de la ciudad, el que en su nombre nos despedimos de sus numerosas amistades pues ha sido trasladado a Vaiencia. Deseamosle al simpatico cartero le sea grata, su nueva residencia.

El guardia municipal Juan Sancho, al intentar lla martes al orden a un grupo de paisanos que alborotaban en el merendero de Alberola, en el Perelló en la noche del domingo, le agredieron a bofetadas. Los valientes eran de Sueca. El asunto ha pasado al

CONSULTORIO MÉDICO - QUIRÚRGICO ALFREDO MARTI

Ex-interno de la Facultad de Medicina

Medicina y Cirugía Piel, Vías Urinarias Venereo y Sifilis

Suración Radical de la Mernia (trencats

Plaza del Mercado, 8

SUECA

(Encima del Pasaje)

CONSULTA LOS VIERNES DE 10 A 12'30

Especial solo para hombres; los jueves de 8 a 10 noche

CLINICA EN VALENCIA: **Calle de Colón, 52**

El jueves último tuvo lugar en Riola el acto de descubrir los rotulos de las calles que han sido dedicadas a varios prohombres del republicanismo español Al acto asistieron el Capitan General Señor Riquelme, Don Faustino Valentin, el Señor Llorca y el Alcalde de Alcira, quienes dirigieron la palabra al público en el momento de descubrir las mencionadas lapidas, siendo aplaudidos con gran entusiasmo

Ha salido para Los Campos (Soria) en plan cinegeticoy breve temporada, nuestros estimados amigos Don Candido Ortells y Don Julian Ferrando, Arquitecto Municipal.

SE VENDE un escaparate con todos los cristales correspondientes y una estantería con cristales. Se darán muy baratos.

Razón en esta administración

El sabado pasado, en Valencia, a la una de la tarde el joven de 18 años Vicente Martinez Matoses, de Sueca, con domicilio en la calle Sueco, 52, al intentar atravesar el camino del Grau fué atropellado por un auto, iugresando en grave estado en el Hospital Provincial, en donde, segun noticias, continua mejo rando de las heridas sufridas.

Aprendiz

Se necesita un aprendiz para Comercio. Razón en esta Redacción.

Hemos leido en la Gaceta de Madrid la relación de los aprobados en las oposiciones de Depositarios de fondos de Diputaciones y Ayuntamientos, en la que figura en sexto lugar, nuestro joven paisano Joaquin Simeón Vidal. Nuestra cordial felicitación.

EDICTO

Habiendose acordado por el Exmo. Ayuntamiento la contratación mediante subasta pública de las obras de construcción de dos tramos de nichos en el Cementerio General de ésta, dicha subasta se celebrará en esta Casa Capitular, bajo la presidencia del Sr. Alcalde o Teniente en quien delegue, a las once de la mañana del dia siguiente al que se cumplan veinte días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este edicto en el Boletin Oficial de la provincia.

Las proposiciones se presentarán en el mismo acto ante la Mesa en un plazo de media hora, en pliego cerrado, conteniendo ademas la cédula personal del licitador y el resguardo de la fianza provisional.

El tipo de la subasta será de seis mil novecientas diez pesetas, sesenta y ocho centimos, a la baja.

El proyecto y pliego de condiciones estará de manifiesto en la Secretaria de este Ayuntamiento durante los antes citados veinte dias, en horas de oficina.

Sueca a tres de Agosto de 1931. El Alcalde Eugenio Vidal

Necrologia

De una manera inesperada, repentina, falleció el prestigioso comerciante de esta plaza D. Alfredo Granell Torregrosa, en la noche del viernes cuando rodeado de su familia terminaba de cenar, victima de una angina de pecho. La noticia nos causó profundo dolor, pues nos unía un parentesco afectuoso con el difunto.

Pocas horas antes de fallecer, hablábamos cou él sobre temas varios, y como siempre su acertado discurrir y franco optimismo, nos impresionaba como un hombre de vida juvenil ¡Qué sorpresa tan immensa recibimos al saber que la traidora e imperturbable Guadaña de la Muerte habia hecho presa en el estimado pariente!

En la plenitud de sus facultades, a los 46 años de edad, cuando la vida le prometia ópimos frutos de los años dedicados a sus negocios, Alfredo, se aleja para siempre de esta misera tierra, sumiendo en el mayor desconsuelo y aflicción a su víuda, hijos, madre y her-

Fué un comerciante de relevantes cualidades, de reconocida actividad y probo en sus variados negocios, dedicado especialmente al cariño del hogar.

Descanse en paz.!

Nuestro jóven y distinguido amigo D. Manuel Carrasquer ha terminado en Barcelona, la carrera de lugeniero industral, por lo que reciba nuestra efusiva felicitación haciendola extensiva a su familia.

Hemos recibido esta mañana, una copia literal de la extensa y bien razonada instancia, que suscrita por varios católicos de Sueca y dirigida al Exmo. Ayuntamiento, solicitando de dicha Corporación continue subvencionando como de costumbre las fiestas religiosas.

Lamentamos no poder publicar dicha instancia en el número de hoy, pues la premura de tiempo y falta de espacio nos lo impide.

Ha regresado de su viaje al extranjero nuestro particular amigo Don Ricardo Sanchis y su distiguida señora, lo que mucho celebramos.

IMP. MODERNA, MIGUEL MARZAL, 16—SUECA TELÉFONO 49—A niento obras emenrá en
r. Alde la
veinte cación
ia.
o acto
o cel lici-

ientas . e ma-luran-ficina.

ció el Gra-codea-e una dolor, funto. ou él o dis-no un mensa bable stima-

os de le los i para nayor y hers, de nego-

l Ca-la de lusiva

al de a por Ayun-itinue reli-

en el ta de

estro guida

CA